

Ressort: Finanzen

Deutschland ist EU-Spitzenreiter bei Speiseeisproduktion

Wiesbaden, 14.08.2018, 12:59 Uhr

GDN - Deutschland ist EU-Spitzenreiter bei der Produktion von Speiseeis. Mit 517 Millionen Litern Speiseeis wurde im Jahr 2017 mehr Eis produziert als in jedem anderen EU-Land, teilte das Statistische Bundesamt (Destatis) am Dienstag unter Berufung auf Daten des EU-Statistikamts Eurostat mit.

Damit lag Deutschland knapp vor Italien mit 511 Millionen Litern. Weitere wichtige Produzenten in der EU waren Frankreich mit 466 Millionen Litern und Spanien mit 320 Millionen Litern. Insgesamt wurden im vergangenen Jahr in der EU 3,1 Milliarden Liter Speiseeis produziert. In den letzten Jahren ist die EU-Produktionsmenge weitgehend konstant geblieben, so die Statistiker.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-110162/deutschland-ist-eu-spitzenreiter-bei-speiseeisproduktion.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619